Babybedenkzeit!

"Mein Baby hat kaum geschrien." oder "Es kam mir vor, als hätte es durchgejammert.", so unterschiedlich gingen die Meinungen nach dem Babyprojekt vom 19.09.-22.09.2014 auseinander. Mit einem per Zufall ausgewählten Babysimulator durften wir unsere Kenntnisse & Ausdauer im Umgang mit Säuglingen unter Beweis stellen. 4 Schüler aus unserer Klasse waren für diesen Zeitraum "Ersatzeltern" und durften erfahren, was es tatsächlich heißt, sich 24 Stunden am Tag um ein Baby zu kümmern. Windeln wechseln, Flasche geben, wiegen und nachts aufstehen, das waren unsere Aufgaben für diese Zeit. Das Projekt hat uns allen gezeigt wie schwierig es mitunter ist und wir alle sind uns einig, dass das Kinderkriegen erst in ein paar Jahren eine Rolle für uns spielen sollte.



Laura K., 9d





